



Canat & Warton

4 Pièces

107 m²

Réf. 1360

1 195 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bienvenue dans un bijou d'appartement situé sur le front de mer de Saint-Raphaël, niché à l'avant-dernier étage d'une résidence récente. Avec ses 107 m² d'espace bien agencé et une terrasse de 24 m² offrant une vue imprenable sur la mer Méditerranée, cet appartement incarne le luxe côtier. Caractéristiques principales : - Superficie généreuse : Un espace de vie spacieux et lumineux vous attend, parfait pour créer des moments mémorables en famille et entre amis. - Vue panoramique : La terrasse privée donne sur les eaux cristallines de la Méditerranée, créant un décor spectaculaire à chaque ...

Welcome to a gem of an apartment located on the seafront of Saint-Raphaël, nestled on the penultimate floor of a recent residence. With its 107 sqm of well-appointed space and a 24 sqm terrace offering breathtaking views of the Mediterranean Sea, this apartment embodies coastal luxury. Main features: - Generous surface area: A spacious and bright living space awaits you, perfect for creating memorable moments with family and friends. - Panoramic view: The private terrace overlooks the crystal clear waters of the Mediterranean, creating a spectacular setting every moment of the day. - Elegant ...

CANAT & WARTON ST RAPHAEL

555 avenue des golfs - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

